



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : PEMBUKAAN KICK OFF HARI KOPERASI
KE-76 TINGKAT PROVINSI JAWA
BARAT**

HARI/TGL : RABU, 12 JULI 2023

PUKUL : 09.00 s/d SELESAI

TEMPAT : GEDUNG JUANG 45, TAMBUN SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA DINAS KOPERASI USAHA KECIL DAN
MENENGAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA DEKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. PIMPINAN PT. INDOMARCO PRISMATAMA;

YSH. PARA PENGURUS, PENGAWAS, MANAJER,
KARYAWAN DAN ANGGOTA KOPERASI DI
KABUPATEN BEKASI;

YSH. SELURUH UKM KABUPATEN BEKASI;
SERTA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA
ACARA **KICK OFF HARI KOPERASI KE-76**
TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT TAHUN
2023, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TANGGAL 12 JULI DIPERINGATI SEBAGAI HARI KOPERASI NASIONAL. DI TAHUN INI, MENJADI SUATU KEHORMATAN DAN TANTANGAN TERSENDIRI BAGI KAMI KARENA ALHAMDULILLAH KABUPATEN BEKASI DI TUNJUK SEBAGAI TUAN RUMAH PADA RANGKAIAN ACARA HARI KOPERASI TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT YANG KE-76.

PEMAJUAN KOPERASI MEMBUTUHKAN KOLABORASI YANG ERAT ANTARA SEMUA PEMANGKU KEPENTINGAN. KITA PERLU SALING MENDUKUNG, BERBAGI PENGETAHUAN, DAN MENJALIN KERJASAMA YANG KUAT.

KAMI PEMERINTAH DAERAH TENTUNYA SIAP MEMBERIKAN DUKUNGAN MELALUI BERBAGAI PROGRAM, PELATIHAN, DAN FASILITAS YANG

DIPERLUKAN UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS DAN DAYA SAING KOPERASI.

KABUPATEN BEKASI SENDIRI MEMILIKI POTENSI BESAR DALAM PENGEMBANGAN KOPERASI. SAYA BERHARAP KITA DAPAT MANFAATKAN POTENSI INI DENGAN BIJAK DAN BERKELANJUTAN UNTUK MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

TIDAK HANYA ITU, PADA ACARA *KICK OFF* HARI KOPERASI INI JUGA DIRANGKAIKAN DENGAN PELATIHAN DAN GELAR PRODUK UKM. DI KABUPATEN BEKASI SENDIRI, UKM TELAH MENDAPATKAN TEMPAT SEPERTI DI TOKO-TOKO RETAIL MODERN (INDOMARET), SERTA MEMASARKAN PRODUK-PRODUKNYA MELALUI *WEBSITE ONLINE* MILIK PEMKAB BEKASI YAITU BEKASI BERANI BELI (BEBELI).

HAL INI MERUPAKAN CARA BAGI PARA PELAKU USAHA DI KABUPATEN BEKASI UNTUK SEMAKIN MENGEMBANGKAN USAHANYA.

DI MOMEN KALI INI, SAYA MENGAJAK SELURUH STAKEHOLDER UNTUK MENJADIKAN ACARA *KICK OFF* HARI KOPERASI KE-76 TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT INI SEBAGAI TITIK AWAL YANG BERARTI DALAM MEMPERKUAT KOPERASI DAN MEWUJUDKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT. MARI KITA BERSINERGI BERSAMA, BERINOVASI, DAN BERKOMITMEN DALAM MEMAJUKAN KOPERASI SEBAGAI KUNCI MENUJU KESEJAHTERAAN MASYARAKAT YANG BERKELANJUTAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,
DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEBELUM MENUTUP SAMBUTAN, IJINKAN SAYA
MEMBACAKAN SEBUAH PANTUN.

*MANG UNANG KE DENPASAR NAIK KAPAL
KAPAL BERLAYAR ARUNGI NEGERI BAHARI
MARI BERSAMA RAIH PELUANG DI PASAR GLOBAL
BERDAYAKAN KOPERASI UNTUK KEMAJUAN NEGERI*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.